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Il rinnovo del contratto nazionale dei porti vacilla: posizioni ancora distanti

02 Dicembre 2023 Redazione I sindacati: "Non ci sono passi in avanti".

Prossimo incontro il 6 dicembre Roma - Nei giorni scorsi si è tenuto un

incontro fra i sindacati e Assiterminal, , Assoporti, Fise/Uniport e Ancip per il

prosieguo della trattativa relativa al rinnovo del contratto nazionale di lavori

delle lavoratrici e dei lavoratori dei porti, in scadenza il prossimo 31 dicembre.

"Le controparti datoriali - si legge in una nota di Fit Cisl, Filt Cgil e Uiltrasporti -

hanno presentato, soprattutto, le proposte normative che intendono portare

avanti. Alcune di esse, in particolare quelle che afferiscono il mercato del

lavoro, sono state prontamente respinte dalle scriventi organizzazioni sindacali

che le hanno giudicate irricevibili ed oltremodo dannose per il sistema portuale

anche alla luce della preannunciata volontà, da parte dell'attuale governo, di

voler riformare la legge 84/94". "Per quanto concerne la parte economica, non

abbiamo registrato passi in avanti. Le controparti datoriali, infatti, sono ancora

ferme alla precedente proposta con la quale, come già anticipato nello scorso

comunicato, le stesse intendono sostanzialmente legare l'aumento economico

all' andamento percentuale dell'indice Ipca, tra l'altro sempre da ripartire sulle

voci che andranno a comporre il Tec . Tutto ciò rende il percorso negoziale alquanto difficoltoso. Ad ogni modo, lo

stesso proseguirà con ulteriore incontro fissato per la giornata del prossimo 6 dicembre".

Ship Mag

Primo Piano
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Eletto il nuovo consiglio della Federazione del mare

Mattioli sarà il presidente anche nel triennio 2024-2027 2 Dicembre 2023

Presieduta da Mario Mattioli, il 28 novembre, a Roma, si è tenuta l'Assemblea

della Federazione del Mare che, ai sensi del nuovo Statuto approvato il 19

settembre 2023, ha proceduto all'elezione dei membri del nuovo Consiglio per

il triennio 2024-2027 che è formato dal Presidente, dall'ultimo Past President e

da 9 componenti, tra cui almeno un componente eletto tra gli Associati

Sostenitori. All'unanimità sono stati eletti, tra gli Associati effettivi: Anton

Francesco Albertoni (Confindustria Nautica), Luigi Giannini (Federpesca),

Shipping Italy

Primo Piano
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Oliviero Giannotti (Assoporti), Claudio Graziano (Assonave), Giovanni Murano

(Unem), Gaudenzio Parenti (Ancip), Alessandro Pitto (Fedespedi), e

Alessandro Santi, (Federagenti). Tra gli Associati sostenitori è stato eletto

Eugenio Massolo (Accademia Italiana della Marina Mercantile). A seguito

dell'unanime consenso di tutte le associazioni federate, l'Assemblea ha

nominato per acclamazione Mario Mattioli quale Presidente della Federazione

del Mare per lo stesso triennio 2024-2027. Il nuovo Consiglio, si riunirà nelle

prossime settimane per completare le nomine degli altri organi sociali

(Vicepresidenti, Segretario Generale, Vicesegretari Generali, Presidenti e Coordinatori dei Comitati).
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"Osservatorio economia e lavoro": l'incontro di Cgil per la Provincia di Ravenna

L'incontro sarà lunedì 4 dicembre alle 10.30 alla Sala convegni dell'Autorità

portuale in v ia Ant ico Squero 31 Lo stato di salute dell'economia e

dell'occupazione sarà uno dei temi centrali della tavola rotonda, organizzata

dalla Cgil, che si svolgerà lunedì 4 dicembre alle 10.30 alla Sala convegni

dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centro-settentrionale in via

Antico Squero 31. L'incontro pubblico sarà aperto dalla presentazione del

rapporto " Osservatorio economia e lavoro in provincia di Ravenna ", a cura di

Ires (Istituto ricerche economiche sociali). L'Osservatorio sarà illustrato da

Fabjola Kodra. Seguirà una tavola rotonda a cui interverranno Giuliano Guietti,

presidente Ires Emilia Romagna, Giorgio Guberti, presidente della Camera di

Commercio di Ravenna-Ferrara, Daniele Rossi, presidente di AdSP Mare

Adriatico centro-settentrionale, e Marinella Melandri, segretaria generale della

Cgil Ravenna. La tavola rotonda sarà coordinata da Carmelo Domini,

vicedirettore del Corriere Romagna. «La tavola rotonda rappresenta

un'opportunità per riflettere sulle prospettive economiche e occupazionali del

nostro territorio - commenta Marinella Melandri -. In gioco sembrano esserci

buone opportunità per l'economia provinciale con diversi progetti che dovrebbero garantire sbocchi occupazionali di

qualità. Per ora, però, fatichiamo a vederne gli effetti, l'economia sta rallentando e vanno considerati anche i

contraccolpi dell'alluvione. La lettura dei dati del report, a cura di Ires, dovrà aiutarci a comprendere la situazione,

focalizzare gli interventi possibili per cogliere le opportunità di crescita del territorio in una logica di sostenibilità e di

consolidamento del mercato del lavoro».

Piu Notizie

Ravenna



 

sabato 02 dicembre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 22

[ § 2 3 1 2 1 9 6 1 § ]

Presentazione del rapporto di Ires Emila Romagna: tavola rotonda della Cgil su economia
e lavoro

Appuntamento a lunedì 4 dicembre, alle 10,30, alla sala convegni dell'Autorità

di sistema portuale in via Antico Squero Lo stato di salute dell'economia e

dell'occupazione sarà uno dei temi centrali della tavola rotonda, organizzata

dalla Cgil, che si svolgerà lunedì 4 dicembre alle 10,30 alla Sala convegni

dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centro-settentrionale in via

Antico Squero 31. L'incontro pubblico sarà aperto dalla presentazione del

rapporto "Osservatorio economia e lavoro in provincia di Ravenna" - a cura di

Ires (Istituto ricerche economiche sociali) - che sarà illustrato da Fabjola

Kodra. Seguirà una tavola rotonda a cui interverranno Giuliano Guietti,

presidente Ires Emilia Romagna, Giorgio Guberti, presidente della Camera di

Commercio di Ravenna-Ferrara, Daniele Rossi, presidente di AdSP Mare

Adriatico centro-settentrionale, e Marinella Melandri, segretaria generale della

Cgil Ravenna. La tavola rotonda sarà coordinata da Carmelo Domini,

vicedirettore del Corriere Romagna. "La tavola rotonda rappresenta

un'opportunità per riflettere sulle prospettive economiche e occupazionali del

nostro territorio - commenta Marinella Melandri -. In gioco sembrano esserci

buone opportunità per l'economia provinciale con diversi progetti che dovrebbero garantire sbocchi occupazionali di

qualità. Per ora, però, fatichiamo a vederne gli effetti, l'economia sta rallentando e vanno considerati anche i

contraccolpi dell'alluvione. La lettura dei dati del report, a cura di Ires, dovrà aiutarci a comprendere la situazione,

focalizzare gli interventi possibili per cogliere le opportunità di crescita del territorio in una logica di sostenibilità e di

consolidamento del mercato del lavoro".

Ravenna Today

Ravenna



 

sabato 02 dicembre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 23

[ § 2 3 1 2 1 9 6 2 § ]

Tavola rotonda della Cgil su economia e lavoro in provincia di Ravenna

Lo stato di salute dell'economia e dell'occupazione sarà uno dei temi centrali

della tavola rotonda, organizzata dalla Cgil, che si svolgerà lunedì 4 dicembre

alle 10,30 alla Sala convegni dell'Autorità d i  sistema portuale del mare

Adriatico centro-settentrionale in via Antico Squero 31. L'incontro pubblico

sarà aperto dalla presentazione del rapporto "Osservatorio economia e lavoro

in provincia di Ravenna" - a cura di Ires (Istituto ricerche economiche sociali) -

che sarà illustrato da Fabjola Kodra. Seguirà una tavola rotonda a cui

interverranno Giuliano Guietti, presidente Ires Emilia Romagna, Giorgio

Guberti, presidente della Camera di Commercio di Ravenna-Ferrara, Daniele

Rossi, presidente di AdSP Mare Adriatico centro-settentrionale, e Marinella

Melandri, segretaria generale della Cgil Ravenna. La tavola rotonda sarà

coordinata da Carmelo Domini, vicedirettore del Corriere Romagna. "La tavola

rotonda rappresenta un'opportunità per riflettere sulle prospettive economiche

e occupazionali del nostro territorio - commenta Marinella Melandri -. In gioco

sembrano esserci buone opportunità per l'economia provinciale con diversi

progetti che dovrebbero garantire sbocchi occupazionali di qualità. Per ora,

però, fatichiamo a vederne gli effetti, l'economia sta rallentando e vanno considerati anche i contraccolpi dell'alluvione.

La lettura dei dati del report, a cura di Ires, dovrà aiutarci a comprendere la situazione, focalizzare gli interventi

possibili per cogliere le opportunità di crescita del territorio in una logica di sostenibilità e di consolidamento del

mercato del lavoro".

ravennawebtv.it

Ravenna
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Onde oltre 4 metri, stop a traffico marittimo porto Livorno

Traffico marittimo sospeso nel porto di Livorno per le condizioni meteomarine

proibitive. Da stamani intorno alle 5 il vento di Libeccio sopra i 50 nodi, come

segnalano dall'Avvisatore marittimo del porto, con onde oltre i 4 metri ha

paralizzato le attività a banchina impedendo l'attracco di navi e traghetti. Al

momento sospesi i collegamenti con le isole. Gli ultimi due ingressi in porto

sono stati intorno alle 3.40 quelli della Mega Express 2 proveniente da Golfo

Aranci, che ha anticipato l'attracco, e alle 5.40, con qualche difficoltà

nonostante i due rimorchiatori in appoggio, della Moby Vincent, anch'essa

proveniente dalla Sardegna. Nel canale di Piombino invece collegamenti

regolari per l'isola d'Elba, confermano dalla capitaneria piombinese, a parte la

compagnia Blue Navy che ha sospeso le corse del traghetto Acciarello. A

causa poi della fortissima mareggiata la Protezione civile del Comune di

Livorno - che per l'allerta arancione per vento e mareggiate oggi aveva già

disposto la chiusura di parchi e cimiteri - ha chiuso al traffico il viale Italia, sul

lungomare, tra piazza San Jacopo e via Forte dei Cavalleggeri. Annullata

anche la giornata di corse al galoppo all'ippodromo Caprilli per il forte vento.

Sistema Cavallo, la società che gestisce l'impianto, comunica che non sussistono le condizioni per svolgere la

giornata di corse programmata in sicurezza. Nella notte rovesci e temporali si sono registrati, come riferito intorno

alle 3 dal governatore Eugenio Giani sui social, "in particolare sulle zone nord occidentali, in estensione nelle prossime

ore verso est, che hanno portato all'aumento dei livelli dei fiumi in queste aree. Il Magra a Villafranca in Lunigiana ha

superato il primo livello di guardia e si trova a circa 2,5 metri". Riguardo alla provincia di Firenze, informa la

Protezione civile della Metrocittà, nell'arco di tre ore, dalla 4 alle 7 circa, piogge diffuse (cumulato massimo 42 mm a

Nave di Rosano) ma livelli dei corsi d'acqua principali regolari mentre "le precipitazioni, associate a locali colpi di

vento, stanno determinando locali criticità alla viabilità con detriti e rami sul piano viario". Riproduzione riservata ©

Copyright ANSA Da non perdere.

Ansa

Livorno
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Gruppo Morandi, 110 anni di attività nel blu infinito del mare

Centodieci anni impressi tra i moli, le banchine, gli spazi del Porto di Ancona,

sempre e comunque a contatto con il mare e con ciò che esso rappresenta.

Morandi Group ha festeggiato i 110 anni di vita, tagliando un traguardo che è la

storia di quattro generazioni, arrivate oggi ai fratelli Andrea e Chiara, partite nel

1913 con il bisnonno Gustavo, proseguite con Corrado, poi con Renato, per

arrivare alla generazione attuale. Una storia reale raccontata anche da un

cortometraggio, ideato e proiettato per l'occasione. "Endless blue", al

Seeebay di Portonovo, è stato più di un evento aziendale. È una riflessione e

una festa insieme, un confronto tra chi di mare se ne intende davvero, è un

pezzo di storia per ricordare sia la figura di Renato Morandi (papà di Andrea e

Chiara), che impresse una svolta decisiva al Gruppo negli anni novanta, sia il

valore di una compagine strategica per Ancona, per le Marche e per l'intero

Adriatico. Tre i relatori, Gloria Lucarini, ex segretaria Generale dell'Autorità

Portuale di Ancona, l'ammiraglio Giovanni Pettorino, ex Commissario

Straordinario dell'Authority e Umberto Masucci, Presidente dell'International

Propeller Club, di cui Andrea Morandi è responsabile del Distretto di Ancona.

"Festeggiare 110 anni della nostra storia - ha detto Andrea Morandi, presidente del Gruppo Morandi - per noi è motivo

di grande orgoglio, 110 anni sono le nostre radici ma anche le basi per il nostro futuro. Vogliamo legarci ancora di più

alla nostra città, vogliamo crescere insieme ad Ancona anche se i nostri servizi sono di carattere internazionale, ci

stiamo aprendo a più mercati ma la base delle nostre attività restano quelle legate al porto dorico, che deve e può

crescere ancora se uniremo le nostre forze con le categorie economiche e le istituzioni. 110 anni, quindi, ma anche 10

anni, quelli che segnano la scomparsa di nostro padre e del suo lavoro, che vogliamo ricordare con questa iniziativa

come lo ricordiamo ogni giorno che varchiamo la soglia del gruppo Morandi cui ha dato tutto se stesso". stituito il

Premio Innovazione, intitolato a "Renato Morandi", per attività di ricerca svolta alla Facoltà di Economia

dell'Università Politecnica delle Marche Riproduzione riservata © Copyright ANSA Da non perdere.

Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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La Polizia di frontiera arresta due tunisini ricercati

Il primo aveva rapinato una giovane donna mentre il secondo era colpevole di

maltrattamenti e lesioni nei confronti della moglie davanti ai figli minori

CIVITAVECCHIA - Ancora arresti eccellenti quelli effettuati in porto dalla

Squadra di Polizia giudiziaria della Polizia di frontiera di Civitavecchia. Gli

agenti sono riusciti ad intercettare e ad assicurare alla giustizia un tunisino di

31 anni sul quale pendeva un'ordinanza di custodia cautelare in carcere,

emessa dal tribunale di Latina in seguito ad una rapina che ha avuto come

vittima una giovane donna. Dopo l'atroce atto compiuto con una violenza

inaudita l'uomo si dava alla fuga dandosi alla latitanza e rifugiandosi in Tunisia.

Proprio grazie a tale provvedimento il personale diretto dal vice questore

Alessandro Zanzi, dopo una attenta disamina delle liste passeggeri in arrivo-

partenza dal locale scarico marittimo, individuava il nominativo del giovane

tunisino, arrestato allo sbarco e associato alla locale casa circondariale a

disposizione dell'autorità giudiziaria competente. Sempre nell'ambito dei

servizi istituzionali è stato rintracciato un altro cittadino tunisino di 44 anni.

L'uomo era colpito da una ordinanza di misura cautelare emessa dal tribunale

di Forlì in quanto si era reso responsabile di maltrattamenti, lesioni e ingiurie verso la moglie e in presenza di figli

minori. L'attività effettuata dimostra ancora una volta l'elevato livello di controllo garantito dall'ufficio Polizia di

frontiera di Civitavecchia che, nelle due distinte occasioni, ha consegnato alla giustizia gli autori dei gravi reati nei

confronti di giovani donne. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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L'Its G. Caboto punta al raddoppio di studenti

consegna a 250 giovani del Diploma Tecnico Superiore di Ufficiale di Coperta

e Macchina e di Addetto ai Servizi ai Passeggeri 2 Dicembre 2023 A Gaeta ha

avuto luogo la tradizionale cerimonia di consegna dei diplomi dell'Its Academy

Fondazione G. Caboto con la consegna a 250 giovani del Diploma Tecnico

Superiore di Ufficiale di Coperta e Macchina e di Addetto ai Servizi ai

Passeggeri. L'evento è stato anche l'occasione per fissare gli obiettivi dei

prossimi tre anni dell'Its Academy Fondazione G. Caboto: raddoppio degli

studenti, formazione di diverse e nuove figure professionali, ampliamento e

innovazione dei laboratori e simulatori. Nel contesto dell'economia del mare

italiana, ha spiegato una nota, "il ruolo svolto dall'Its Academy Fondazione G.

Caboto è determinante: dal 2011, anno in cui si è tenuto il primo corso, sono

32 i Corsi di alta formazione che hanno visto diplomarsi oltre 500 studenti con

un livello di occupazione vicino al 100%, superando il già elevato tasso

dell'86% raggiunto dall'intero sistema degli Istituti Tecnologici Superiori. Un

numero che conferma come il modello degli Its sia una risposta concreta al

bisogno di formazione specializzata in Italia che genera lavoro grazie alle

competenze sempre più qualificate che il settore richiede". I Corsi sono finanziati dal Ministero dell'Istruzione e del

Merito e dalla Regione Lazio, oltre che per la programmazione 2023 e 2024 dal Pnrr e non prevedono costi per gli

Allievi. A supporto della frequenza vengono assegnate borse di studio, per agevolazione al vitto e all'alloggio, anche

durante i periodi di stage aziendale. Cesare d'Amico Presidente dell'Its Academy Fondazione Giovanni Caboto ha

dichiarato: "Il sistema degli Istituti Tecnologici Superiori continua a dimostrare la sua piena efficacia in termini di

occupazione, è dunque necessario continuare a promuoverli e renderli sempre più attrattivi per i giovani e per le loro

famiglie. Gli Its Academy vivono costantemente ogni anno la precarietà del finanziamento a bando, ma soprattutto

scontano una diversità di gestione da parte delle singole Regioni che detengono la competenza in materia di

formazione professionale. Il loro rilancio, al centro anche del Pnrr, dovrebbe essere un tema prioritario per l'agenda

politica nazionale. Auspichiamo quindi che la frequenza di un Its Mare venga formalizzata e resa obbligatoria per

accedere alla professione marittima". I Corsi dell'Its Fondazione G. Caboto, completamente gratuiti, hanno una durata

biennale o triennale, alternando la formazione in aula e laboratorio con periodi di stage o imbarchi regolarmente

retribuiti. Vengono inoltre garantiti agli allievi, importanti servizi che permettono la frequenza dei Corsi come, ad

esempio, borse di studio per agevolare il vitto e alloggio, materiale didattico, dispositivi informatici. Attualmente sono

iniziate le lezioni dei nuovi 5 Corsi della programmazione 2023; complessivamente frequentano l'Academy Caboto

circa 250 allievi tra la sede di Gaeta e quella di Civitavecchia. Gli Ambiti, oggetto degli interventi formativi, sono

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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la Mobilità delle Persone e delle Merci e l'Infomobilità e le Infrastrutture Logistiche. Negli ultimi anni, oltre che nel

trasporto marittimo, l'Its Academy Caboto ha iniziato ad operare anche nel settore della Nautica da Diporto, dei

servizi ai passeggeri a bordo delle navi e della logistica e spedizioni; Dal 2010 a oggi l'Its Fondazione G. Caboto

grazie ai risultati conseguiti, ha visto crescere il numero delle compagnie armatoriali e delle società operanti nello

shipping oltre alle imprese del settore logistico. Al socio fondatore d'Amico Società di Navigazione si sono via via

unite: d'Amico Shipping Italia, F.lli d'Amico, Carboflotta, Amoretti Armatori Group, Calisa SpA, Premuda, Corsica &

Sardinia Ferries, Moby Lines, GNV, Prysmian Cable & System, Morfini SpA, Fercam, InterGroup Logistics,

Ormesani, Italsempione, Bellettieri, Arcese.

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Deposito Edison, M5s: "Il governo ha voltato le spalle ad un intero Consiglio comunale"

Accantonate le ipotesi di un riesame sulle autorizzazioni, questa mattina (2

dicembre) i pentastellati brindisini hanno condiviso una nota in materia

BRINDISI - Ieri mattina (1 dicembre), durante il question time alla Camera dei

deputati, il sottosegretario del ministero delle Imprese e del Made in Italy,

Fausta Bergamotto, ha escluso l'ipotesi di un riesame sull'iter autorizzativo

concernente la realizzazione del deposito costiero di Gnl Edison a Costa

Morena Est. Il tutto in risposta ad un'interrogazione del Movimento 5 stelle,

con primo firmatario l'ex premier Giuseppe Conte. "Il Movimento 5 Stelle di

Brindisi intende ringraziare il presidente Giuseppe Conte, gli onorevoli

Leonardo Donno, Roberto Traversi e tutti gli altri firmatari dell'interpellanza

parlamentare, sulla revoca delle autorizzazioni al deposito/impianto che Edison

intende collocare nel porto di  Brindisi - si legge in una nota odiera dei

pentastellati - Nonostante l'appassionata e dettagliata presentazione del

ricorso presentata dall'onorevole Donno, il governo ha respinto ogni richiesta

con motivazioni a dir poco risibili, a cui ha replicato con altrettanta

determinazione e passione l'onorevole Traversi - prosegue - Questo governo è

rimasto sordo alle richiesta di una intera cittadinanza, che già tanto ha dato in termini di concessioni alla salute e alla

salvaguardia dell'ambiente. Questo governo ha voltato le spalle ad un intero Consiglio comunale che aveva prodotto

un documento unitario che metteva in risalto come l'interesse della comunità brindisina è un bene superiore rispetto

agli interessi privati di pochi - conclude il comunicato - Ma l'amore per questa città, il forte senso di giustizia che ci

anima, ci spingono a proseguire e a mettere in atto nuove e più efficaci azioni per dare a Brindisi la visione di un

futuro migliore".

Brindisi Report

Brindisi
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A Crotone la nave 'Humanity 1' con 200 migranti a bordo

Ha attraccato al porto di Crotone la nave Humanity 1 con a bordo 200 migranti

- tra cui anche due neonati - soccorsi in diversi interventi effettuati in 18 ore al

largo delle coste libiche. Tra le persone sbarcate a Crotone ci sono anche 20

donne. La nave della ong tedesca Sos Humanity ha compiuto l'ultimo

salvataggio ieri mentre navigava già verso Crotone rispondendo alla richiesta

di aiuto lanciata tramite Alarm Phone da 24 persone che si trovavano su una

barca che galleggiava a fatica in un tratto di mare compreso tra Libia e Malta.

Qualche ora prima aveva soccorso e salvato altre 40 persone che erano su

una barca in legno. I migranti recuperati hanno raccontato al personale di Sos

Humanity di violenze da parte di milizie libiche che le hanno attaccate con armi

poco prima della loro partenza. I soccorsi sono avvenuti in condizioni difficili

con mare agitato e temperatura molto rigida. La Humanity 1, che è una delle

navi di soccorso più grandi e meglio equipaggiate del Mediterraneo e dispone

di un'area di accoglienza per donne e bambini e di un'infermeria, sarebbe

dovuta arrivare al porto di Livorno ma le cattive condizioni meteorologiche

hanno fatto modificare alle autorità italiane il porto di destinazione ed è stato

scelto quello di Crotone. Le operazioni di sbarco sono state coordinate dalla Prefettura di Crotone ed eseguite dal

personale dell'Ufficio immigrazione della Questura. La Croce rossa italiana ha provveduto a dare assistenza ai

migranti sbarcati. È stato attivato il servizio di ricongiungimento del Comitato nazionale Croce rossa italiana perché

alcuni migranti erano su altre imbarcazioni ong. Le operazioni di controllo sanitario sono state eseguite dall'equipe

dell'Ufficio vulnerabilità dell'Azienda sanitaria provinciale di Crotone costituito appositamente per le emergenze come

gli sbarchi. I migranti, che erano tutti in buone condizioni, sono stati trasferiti al Cara di Isola Capo Rizzuto dove ci

sono già circa 700 persone tra cui un centinaio di minori non accompagnati Riproduzione riservata © Copyright ANSA

Da non perdere.

Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Lazzaro e il Porto di Saline, l'amministrazione di Motta contraria agli interventi annunciati
dall'autorità portuale

Con una nota inviata al commissario dell'Autorità portuale dello Stretto, i l

contrammiraglio Antonio Ranieri, il sindaco Giovanni Verduci ha chiesto la

convocazione di una riunione per discutere, nel dettaglio, sugli interventi che

secondo la proposta progettuale presentata nei giorni scorsi dovrebbero

interessare a breve il Porto di Saline Joniche "In riferimento agli interventi di

messa in sicurezza e di ripristino della funzionalità dell'importante infrastruttura

- scrive il primo cittadino mottese - pur apprezzando l'attenzione finalmente

prestata dalle autorità e dalle istituzioni preposte, non posso, tuttavia,

esimermi da fare alcune considerazioni alla luce della campagna di

comunicazione lanciata a seguito dei nuovi studi meteomarini, curati dal

Dall'Università Mediterranea di Reggio Calabria, e del Progetto di fattibilità

tecnico economica". "Dalle dichiarazioni rilasciate e dal comunicato stampa

divulgato dall'Autorità di Sistema Portuale sembrerebbe - aggiunge Verduci -

che l'attenzione sia stata prestata esclusivamente all'infrastruttura portuale

prevedendo il dragaggio, il rifacimento del cassone, la collocazione del fanale

di segnalazione, la realizzazione di un pennello trappola, il rifacimento

dell'impianto elettrico e l'illuminazione, non curandosi del fatto che il porto di Saline Joniche sia comunque inserito in

un contesto territoriale/ambientale unico per caratteristiche e all'interno dell'unità fisiografica Melito Porto Salvo/Villa

San Giovanni che, da sempre, subisce e sopporta tutte le conseguenze negative di ogni intervento realizzato". "Da

Melito Porto Salvo a Reggio Calabria, passando soprattutto per le località Riace Capo e Lazzaro di Motta San

Giovanni - specifica il sindaco che ha inviato la nota anche al presidente della Regione e ai colleghi sindaci di Melito

Porto Salvo, Montebello Jonico e Reggio Calabria - non c'è tratto di costa che non porti i segni di una scelta,

compiuta tanti anni fa, rivelatesi nel tempo scellerata, dettata dalla fretta di dover pacare il malcontento e il disagio

sociale con la promessa di uno sviluppo industriale che già allora appariva impossibile. Se oggi, a tutti, appare errata

la decisione di allora di realizzare una struttura portuale con quelle caratteristiche e in quel luogo, allora è da

irresponsabili pensare di realizzare nuovi interventi a Saline Joniche senza, contestualmente, mettere in sicurezza

l'intera unità fisiografica da Melito Porto Salvo a Villa San Giovanni. Gli interventi di ripascimento previsti nello Studio

di fattibilità, da realizzarsi con il materiale dragato, servirebbero esclusivamente a contrastare momentaneamente il

fenomeno dell'erosione costiera senza eliminarne le cause, senza mettere davvero in sicurezza i territori". "Ancor

prima della convocazione della Conferenza dei Servizi - conclude Giovanni Verduci - dopo aver informato il

Commissario dell'Autorità portuale che l'Amministrazione comunale difenderà gli interessi della comunità e del

territorio

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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mottese opponendosi, in tutte le sedi, a qualsiasi intervento che non preveda contestualmente la messa in sicurezza

della costa nelle località Riace Capo, Lazzaro e Fornace - è necessario incontrarsi per fare il punto sul piano degli

interventi, coinvolgendo tutte le amministrazioni e le istituzioni competenti ed interessate alla difesa e allo sviluppo del

territorio".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Aperta città della ristorazione al Marina Yachting a Palermo

A meno di due mesi dall'inaugurazione del Marina Yachting, al Porto d i

Palermo apre Citysea, una vera e propria città della ristorazione ideata dallo

chef Natale Giunta, con 2500 metri quadri di estensione, su tre piani, un

rooftop, un anfiteatro vista mare, cinque cocktail bar e una modernissima sala

congressi. Un luogo con due finestre simboliche, una sul mare e l'altra sui tetti

e sulle cupole della città. Citysea non è un semplice ristorante, ma abbraccia

tanti format diversi: colazione tradizionale e continentale, al piano terra vista

lago, che offre poi, dalle 12, una cucina veloce e smart e, dalle 18 fino a

mezzanotte, pizzeria. Al primo piano, su una superfice di 500 mq si

concentrano, ristorante gourmet, steak house, sushi bar. All'esterno nel

rooftop, con piante esotiche e ornamentali, c'è una terrazza di 600 metri

quadrati che replica tutti i servizi offerti all'interno del primo piano. Il quarto

ambiente è un anfiteatro vista mare e vista Monte Pellegrino, attrezzato con

grandi cuscini per ammirare il tramonto, assaporando un drink. Al taglio del

nastro, insieme allo chef Giunta o al presidente dell'Autorità portuale,

Pasqualino Monti e il sindaco di Palermo Roberto Lagalla. Alla presentazione

hanno preso parte anche l'architetto Niuta Garretto dello Studio Provenzano architetti associati, che ha seguito il

progetto, Carla De Savelli, del Macc, Marina Convention Center che fa sempre parte di Citysea, con 200 posti e due

sale attigue da 50 e 20 posti e Pucci Scafidi, che ha curato l'organizzazione dell'evento. "Lasciare Castello a mare è

stato duro - dice lo chef Natale Giunta -. L'ho creato, l'ho progettato, in dodici anni abbiamo realizzato cose

bellissime. Però ora abbiamo fatto un passo avanti, l'azienda meritava un'evoluzione. Ci saranno 35 nuove

assunzioni, per un totale tra Roma e Palermo, di 170 dipendenti del gruppo. Ringraziamo il presidente dell'Autorità

Portuale, Paqualino Monti, per essere stato un visionario, in meno di due anni ha restituito alla città un luogo

abbondonato ai rifiuti, ai capannoni e all'abusivismo e lo ha trasformato in centro di vita e di passeggio".

Riproduzione riservata © Copyright ANSA Da non perdere.
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Palermo, Termini Imerese
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Premio Innovazione Sicilia, riflettori accesi sull'Isola

Ecco tutti i vincitori del Premio Roma, 2 dic. (askanews) - "L'Isola che unisce

chi vuole cambiare" si è data appuntamento il 24 novembre all'Ecomuseo

Urbano Mare Memoria Viva di Palermo, per la giornata conclusiva della prima

edizione del Premio Innovazione Sicilia. Il progetto, organizzato da Digitrend e

supportato dall'assessorato alle Attività Produttive della Regione Siciliana, ha

raccolto oltre 200 candidature con altrettante idee imprenditoriali, valutate da

un Comitato Tecnico Scientifico e un Board di esperti, con personalità

provenienti dal mondo dell'imprenditoria, delle istituzioni e delle università. Il

programma della giornata è stato suddiviso in diversi momenti, tra talk e

interviste e numerosi momenti per fare networking, che hanno condotto

all'annuncio dei vincitori. Focus anche sulla presentazione del giornale

"InnovationIsland.it" e la nuova community degli innovatori siciliani. Nel

pomeriggio, la premiazione, con il conferimento di riconoscimenti e menzioni

speciali. I premi e le menzioni L'assessore alle Attività Produttive della

Regione Siciliana, Edy Tamajo, ha consegnato a Pasqualino Monti, presidente

dell'Autorità di sistema portuale del Mare di Sicilia Occidentale, il premio

"Innovatore dell'anno": "Se fare innovazione significa essere un sovversivo, allora lo sono - ha detto Monti -. Bisogna

crederci. Avere fiducia e non abbandonarsi alla rassegnazione". Alla presenza del presidente della Regione Siciliana,

Renato Schifani, nel pomeriggio sono stati premiati tre vincitori, ognuno dei quali si è aggiudicato un progetto di

comunicazione. Al primo posto si è classificato "Guardian - Safely Around" della startup catanese Letss; seconda

posizione per "Kymia" di Arianna Campione; terzo posto per "Easy-G" di Giuseppe Genova. Assegnate anche

diverse menzioni e un premio della "sala stampa", a un progetto selezionato dall'Ordine dei Giornalisti di Sicilia:

menzione del Board di Valutazione: "Teccà" di Valentina Giorgio; menzione Speciale Digitrend: "Park Friend"; Premio

Ordine dei Giornalisti di Sicilia: "EcosMed - Polo Olivettiano di Roccavaldina" di Marco Giunta. Menzioni del

Comitato Tecnico Scientifico: Menzione Nuove Tecnologie: "Stanza del Mare" di Riccardo Cingillo. Menzione Angoli

del Futuro: "SoundsOfThings" di Germano Marano. Menzione Imprenditorialità Femminile: "Mamaseeds" di Alessia

Montani. Menzione sostenibilità: "ESG MES - Sustainability Score" di Alberto Baesso. Menzione Innovatività

artigianale: "BoxGelina" di Pietro Di Noto. Il podio del Premio Innovazione Sicilia Primo premio per Guardian-Safely

Around, una app progettata per migliorare la sicurezza personale nelle aree urbane, realizzata da Letss, giovane

Startup catanese, rappresentata alla cerimonia di premiazione da Antonino Leonardi. Il sistema integrato dell'app

fornisce servizi di navigazione sicura, tenendo in considerazione fattori come l'illuminazione stradale, il traffico e

l'apertura delle attività commerciali. L'applicazione permette agli utenti di contribuire alla sicurezza degli altri fornendo

feedback sulle condizioni delle strade. Le caratteristiche

Askanews

Palermo, Termini Imerese
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distintive del progetto includono la creazione di una rete di sicurezza tra gli utenti, dove possono aggiungere

"guardiani" che ricevono notifiche sui loro spostamenti, allarmi in caso di pericolo, e la possibilità di comunicazione

diretta tramite la chat integrata nell'app. Secondo classificato il progetto "Kymia" di Arianna Campione, incentrato

sull'utilizzo innovativo degli scarti del pistacchio, in particolare il mallo, proveniente dalla varietà "Pistacia Vera" che

cresce esclusivamente in Sicilia. Il terreno vulcanico ricco di minerali della regione di Bronte genera un frutto unico

dalle caratteristiche organolettiche distintive. Kymia mira a trasformare questo scarto, spesso considerato un rifiuto,

in estratti naturali per il benessere, aprendo nuove possibilità nell'ambito della sostenibilità e del recupero delle risorse.

Terzo classificato "Easy-G" di Giuseppe Genova, un dispositivo biomedico indossabile innovativo, sviluppato da

quattro ingegneri elettronici specializzati nel settore biomedico. Il progetto si concentra sulla registrazione continua del

segnale elettrocardiografico (ECG) attraverso una maglietta in cotone con elettrodi in tessuto, ricamati utilizzando

filato conduttivo. Questa soluzione permette di monitorare in tempo reale le funzionalità del muscolo cardiaco,

offrendo un'alternativa comoda e accessibile ai tradizionali dispositivi per la registrazione dell'ECG. Easy-G è

progettato per monitorare la salute sia di individui in salute sia di soggetti fragili, contribuendo a ridurre il carico di

lavoro del sistema sanitario nazionale. È online il nuovo giornale InnovationIsland.it In occasione dell'evento è stato

ufficialmente presentato "InnovationIsland.it", il giornale dell'innovazione siciliana. Diretto da Antonio Giordano ed

edito da Digitrend, il nuovo portale trova un importante punto di forza nella community degli innovatori siciliani: "Siamo

come una barca che naviga nel mare chiamato innovazione che finora, però, ha avuto pochi collegamenti - ha detto

Giordano -. La nostra meta è collegare le isole di questo arcipelago, rappresentate non solo dalle scoperte che

cambiano le nostre vite, ma anche da modi nuovi di fare un lavoro, di svolgere un compito o di assumere un incarico.

Invitiamo tutti a bordo".

Askanews

Palermo, Termini Imerese
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Al Molo trapezoidale di Palermo, apre Citysea, città della ristorazione sul mare, dello chef
Natale Giunta

A meno di due mesi dall'inaugurazione del Palermo Marina Yachting, al Porto,

apre Citysea che svetta con la sua palazzina al nuovo molo trapezoidale,

davanti all'iconica fontana. Una vera e propria città della ristorazione, con 2500

metri quadri di estensione, su due piani, un rooftop, un anfiteatro vista mare,

quattro bar e una modernissima sala congressi. Un luogo con due finestre

simboliche, una sul mare e l'altra sui tetti e sulle cupole della città, da cui la

vista panoramica si spinge fino a Termini Imerese. E, Termini Imerese, è

proprio il luogo dove è nato e ha mosso i primi passi lo chef Natale Giunta,

che firma il progetto Citysea. Il taglio del nastro avverrà sabato 2 dicembre alle

ore 20.00, con il presidente dell'Autorità di sistema portuale della Sicilia

Occidentale, Pasqualino Monti, alla presenza del presidente della Regione

Siciliana, Renato Schifani e del sindaco di Palermo, Roberto Lagalla. Alla

conferenza stampa, prevista per le ore 18.00, al primo piano di Citysea, ci

saranno oltre allo chef Natale Giunta anche l'architetto Niuta Garretto dello

Studio Provenzano architetti associati che ha seguito il progetto e Carla De

Savelli, del Maac, Marina Convention Center, la sala congressi da 200 posti

con due sale attigue da 50 e 20 posti per ospitare conferenze, congressi ed eventi in uno dei porti più importanti del

Mediterraneo. Organizzazione a cura di Pucci Scafidi Events.

SiciliaNews24

Palermo, Termini Imerese
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Liberty Lines compie 30 anni varando la prima HSC ibrida al mondo

E' equipaggiata con due motori ibridi MTU-Rolls Royce e sarà capace di

garantire significative riduzioni di emissioni Trapani, - Sono passati 30 anni da

quando il comandante Vittorio Morace ed il figlio Ettore decisero di

capitalizzare la loro ampia esperienza nel mondo dello shipping dando vita ad

una propria compagnia armatoriale specializzata nel trasporto veloce dei

passeggeri: nacque così Ustica Lines , dotata di un unico aliscafo che

collegava gli scali di Napoli, Ustica, Favignana, Trapani, Pantelleria e Kelibia in

Tunisia. In questi 30 anni di attività quell'azienda è cresciuta rapidamente

cogliendo nuove opportunità di mercato, effettuando acquisizioni di

concorrenti, investendo nella costruzione di mezzi veloci innovativi e

migliorandosi ogni giorno per primeggiare sul mercato. Oggi Liberty Lines è la

compagnia di trasporto marittimo veloce per passeggeri più grande del mondo

con una flotta di 30 mezzi HSC composta da aliscafi, catamarani e

monocarena; un cantiere navale di proprietà ed una squadra di oltre 650

collaboratori. "È proprio grazie a questi numeri che Liberty Lines ha potuto

garantire un servizio veloce ed affidabile ai 3 milioni di passeggeri che hanno

scelto quest'anno di viaggiare tra Italia, Croazia, Slovenia oltre che Calabria, Sicilia ed isole minori, approfittando

delle oltre 100.000 partenze disponibili nel 2023. Nonostante la crescita esponenziale che ha contraddistinto la storia

della Liberty Lines, di quella prima compagnia fondata nel dicembre 1993 rimane lo spirito iniziale, la chiara visione

strategica ed il forte desiderio di continuare a innovare e rinnovarsi continuamente. Ed è proprio per celebrare questo

spirito e questi principi, che, in occasione del trentesimo compleanno della Compagnia, verrà varata lunedì in Spagna

la HSC Vittorio Morace, la prima delle 9 innovative navi ibride veloci ordinate da liberty Lines nel 2022 ". si legge nella

nota stampa HSC Vittorio Morace, la prima unità veloce HSC hybrid al mondo è equipaggiata con due motori ibridi

MTU-Rolls Royce (che le consentiranno di muoversi all'interno dei porti in modalità totalmente elettrica per poi

ricaricare le batterie durante la navigazione in mare aperto) e sarà capace di garantire significative riduzioni di

emissioni superando di fatto, gli standard imposti dalle attuali normative che regolamentano le emissioni per mare.

Ship Mag
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